

## **"Europa y África comparten muchos valores"**

Bernadette Wanyonyi Musundi es Directora Ejecutiva de Maendeleo Ya Wanawake Organization (MYWO), una ONG keniana que cuenta con cuatro millones de mujeres afiliadas en Kenya.

28/11/2008

El pasado 11 de noviembre Bernadette mantuvo un encuentro con periodistas en la Oficina de

**Información del Opus Dei en Madrid** y este fin de semana participará en Jaén en un **Simposio sobre San Josemaría Escrivá**.

Creada en 1952, la MYWO es la mayor ONG dedicada a la mujer en Kenya, y busca mejorar su calidad de vida, especialmente en el medio rural. Bernadette W. Musundi está casada, tiene cuatro hijos, y procede de una familia campesina de Trans Nzoia, Kitales, Kenya.

Ha puesto especial esfuerzo en compatibilizar la atención familiar con sus estudios de Bachelor of Art, y dedica una gran atención a la lucha por los derechos de los pobres y contra la corrupción; la promoción de los derechos de la mujer, y la capacidad de la mujer para participar en todos los niveles de decisión.

Algunas de las ideas expresadas en el encuentro informativo fueron:

Desde MYWO “luchamos contra la pobreza y para mejorar la calidad de vida de las mujeres, para que sean líderes y puedan decidir. Las mujeres son la esperanza de África: ocupan un puesto clave en su desarrollo”.

“Muchas familias sólo envían al colegio a los hijos varones, mientras que las niñas se quedan en casa ayudando. Nuestro objetivo no es la igualdad, porque hemos sido creadas diferentes, sino ofrecer las mismas oportunidades en educación y trabajo”.

“Necesitamos una nueva generación de líderes políticos que sientan los problemas del país y estén decididos a combatir la corrupción, que tiene buena parte de la culpa de la perpetuación de la pobreza en África”.

“Los medios de comunicación pueden jugar un papel clave para difundir las potencialidades de

África, con una información rigurosa”.

“Europa hizo mucho por los países africanos, nos trajo el cristianismo, ayudó con generosidad.

Compartimos muchos valores, y hay muchas cosas que podemos intercambiar, especialmente los valores de la unidad familiar. Se trata de acercarnos unos a otros, de buscar todos el desarrollo, y necesitamos que Europa reencuentre sus valores”.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/europa-y-africa-comparten-muchos-valores/>  
(21/12/2025)